

Urkunde

Hiermit wird die Stadt
Todtnau im Schwarzwald
als motorradfreundliche Stadt
in Deutschland ausgezeichnet

Bereits vor vielen Jahren hat die Stadt Todtnau ein touristisches Angebot speziell für Motorradfahrer entwickelt. Zusammen mit dem örtlichen Motorradclub wurden ein Road-Book mit Tourenvorschläge erarbeitet und eine Liste motorradfahrer-freundlicher Beherbergungsbetriebe erstellt. Mit der neuen „Biker-Card“ können vergünstigte Pauschalpakete für Motorradurlaube in Anspruch genommen werden. Zu Saisonbeginn veranstaltet die Stadt zudem ein Motorradwochenende, an dem auch das Info-Mobil der Verkehrspolizei mit Tipps zur Verkehrssicherheit beteiligt ist. Darüber hinaus wird die Kampagne des Motorradclubs „Halbes Gas - voller Spaß“ unterstützt. Für die Aktivitäten der Stadt wird mit Flyern und über einen speziellen Internet-Auftritt geworben, auf der auch Tipps zur Verkehrssicherheit und zur umweltfreundlichen Nutzung des Motorrads gegeben werden. Todtnau hat damit nicht nur die notwendige Infrastruktur für den Motorradtourismus in einer landschaftlich reizvollen Umgebung geschaffen, sondern setzt sich auch aktiv für die Verkehrssicherheit ein. Dieses Engagement für die Belange der Biker ist bundesweit beispielhaft. Im Namen aller Motorradfahrer bedanken wir uns beim Bürgermeister der Stadt Todtnau, Herrn Andreas Wiesner, für das Engagement seiner Verwaltung, mit dem die wirtschaftlichen Interessen der Stadt sowie der ortsansässigen Unternehmen und die Bedürfnisse der Motorradfahrer in Einklang gebracht werden.



Neustadt an der Weinstraße, den 8. August 2009

Rolf Frieling

1. Vorsitzender der MID-Motorrad-Initiative Deutschland e.V.



Hans Kaiser

2. Vorsitzender der MID-Motorrad-Initiative Deutschland e.V.